

Jungen 15 Kreisliga

TTC 1988 Schaafheim : SG Arheilgen
Freitag, 23.02.2024, 18:15 Uhr

Enger Spielverlauf auch nach Sätzen in der Jungen 15 Kreisliga

Großer Jubel herrschte am Freitagabend, als Moritz Kerber den Matchball für die Gäste der SG Arheilgen im Punktspiel der Jungen 15 Kreisliga einfuhr und der Sieg der Mannschaft damit feststand. Enttäuschte Blicke gab es dagegen beim Heimteam TTC 1988 Schaafheim, welches eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 19:18) quittieren musste. Durch diesen errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 11. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 18:4.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: Muhl / Wolff gelang es, Kerber / Kretschun im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Beim 3:0-Sieg gelang es Damien Luckner den Gastspieler Ilja Nazarov in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Einen sicheren Punkt für sein Team holte wenig später Mike Muhl beim 11:5, 11:5, 11:8 gegen Colin Kretschun und gestaltete die auf dem Papier anhand der TTR-Werte wesentlich enger eingeschätzte Partie damit deutlicher, als man es zunächst erwarten konnte. Das war ein souveräner Sieg. Das Zwischenergebnis des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 3:0. In vier Sätzen verlor indes Lennox Wolff seine Partie gegen Moritz Kerber, in die Kerber im Vorfeld auch als deutlich favorisiert gegangen war. Leon Woerner verlor sein Match gegen Colin Kretschun unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 5:11, 8:11, 11:13. Da war final wirklich nichts zu holen. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Mike Muhl seinem Gegner Moritz Kerber letztlich beim 1:3 in der im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Begegnung nicht gefährlich werden. Der aktuelle Spielstand nach dem sechsten Match an diesem Tag lautete somit 3:3. Nach tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Leon Woerner in seinem Einzel gegen Ilja Nazarov etwas die Form und am Ende musste er seinem Gegner doch noch zum 3:2-Erfolg gratulieren. Was war das für eine Wendung des Spiels! Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Lennox Wolff und Colin Kretschun, bevor das zumindest auf dem Papier erwartbare 2:3 feststand. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Beim 11:9, 11:2, 11:5 gegen Ilja Nazarov fand Mike Muhl von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 4:5. Mit 6:11, 6:11, 12:10, 2:11 verlor nachfolgend Damien Luckner seine Partie gegen Moritz Kerber, in die Kerber im Vorfeld auch als deutlich favorisiert gegangen war. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 6:19 für Luckner und 16:14 für Kerber seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der insgesamt spannende Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 6:4 für die Mannschaft der SG Arheilgen zu Ende.

Nach dieser Niederlage des TTC 1988 Schaafheim geht es nun im nächsten Spiel am 01.03.2024 gegen den TTC 1954 Eppertshausen, während die SG Arheilgen am 09.03.2024 gegen den DJK/SC Conc.Pfungstadt antritt.

Statistik:

TTC 1988 Schaafheim

Doppel: Muhl / Wolff 1:0

Einzel: M. Muhl 2:1, L. Wolff 0:2, D. Luckner 1:1, L. Woerner 0:2

SG Arheilgen

Doppel: Kerber / Kretschun 0:1

Einzel: M. Kerber 3:0, C. Kretschun 2:1, I. Nazarov 1:2